

ÚLTIMOS TÍTULOS PUBLICADOS

EL ESTADO DE MÉXICO A LA LUZ DE LOS PROCESOS ELECTORALES DE 2017 Y 2018: UNA MIRADA COMPARTIDA

Miguel Ángel García Hernández
Bernardo Aguilar Rodríguez
(Coordinadores)

LOS ESCENARIOS ELECTORAL E IDEOLÓGICO EN EL SISTEMA DE PARTIDOS MEXICANO Una mirada posterior a la elección 2018

Oniel Francisco Díaz Jiménez
Luis Eduardo León Ganatios

ESTUDIOS ELECTORALES
César Astudillo

DEMOCRACIA, GOBIERNO Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Alma Rosa Ayala Virelas
Humberto Urquiza Martínez
Guillermo Rafael Gómez Romo de Vivar
(Coordinadores)

LA PROFESIONALIZACIÓN LEGISLATIVA EN MÉXICO

Fernando Patrón Sánchez
M^a Ofelia Camacho García

SENTIDO Y ALCANCE DE LA RENDICIÓN DE CUENTAS

Ricardo Uvalle Berrones
Maximiliano García Guzmán
(Coordinadores)

ÉLITES PARLAMENTARIAS LOCALES EN MÉXICO: ACTITUDES Y DESEMPEÑO

Mónica Montaña Reyes
Fernando Patrón Sánchez
(Coordinadores)

MODELO DE COMUNICACIÓN POLÍTICA A DEBATE

Clicerio Coello Garcés
Felipe de la Mata Pizaña
Gabriela Villafuerte Coello
(Coordinadores)

HISTORIA Y BALANCE DE LA CIENCIA POLÍTICA EN MÉXICO

Fernando Barrientos del Monte
(Editor)

EL PROCESO ELECTORAL DE 2015: INSTITUCIONES, PARTIDOS Y COMPETENCIA

Víctor Alarcón Olguín
Nancy García Vázquez
(Coordinadores) *Abril Uscanga Barradas*

ciencia POLÍTICA

La colección de Ciencia Política de Tirant lo Blanch representa un proyecto editorial abierto a las líneas de investigación más novedosas desarrolladas por los profesionales de la disciplina. Desde este presupuesto, las obras que componen esta colección tienen como objeto fundamental trazar un panorama amplio de las materias propias de la Ciencia Política, sin olvidar por ello la necesaria interdisciplinariedad que conllevan estos estudios e investigaciones. Por tanto, este proyecto editorial no sólo pretende cubrir las áreas centrales en el estudio de la disciplina, sino también aquellos campos temáticos más marginales dentro de ésta o que ofrecen, en el caso español, una producción de menor envergadura desde el punto de vista científico y también docente.



tirant
lo blanch



tirant
lo blanch
ciencia
POLÍTICA

CONFLICTO Y CAMBIO CONSTITUCIONAL EN AMÉRICA LATINA
Gisselle de la Cruz Hermida

+Lectura
GRATIS
en la nube

CONFLICTO Y CAMBIO CONSTITUCIONAL EN AMÉRICA LATINA

Su comparación mediante FUZZY SETS QCA

Gisselle de la Cruz Hermida



tirant
lo blanch
ciencia
POLÍTICA

Este libro ofrece al lector un análisis comparado sobre la relación entre el conflicto político y el cambio constitucional. En décadas recientes, varios países latinoamericanos enfrentaron rupturas sociales que derivaron en la llegada de nuevos actores al poder, quienes promovieron un nuevo orden constitucional. Aun cuando la movilización se generalizó y fue violenta, no en todos los países involucrados en estos conflictos hubo un impacto de esa dimensión al interior de sus regímenes políticos. Además de los episodios de protesta ¿Qué configuración de circunstancias dieron lugar a estos cambios? Este planeamiento inspiró la investigación que se desarrolla en el libro. Las respuestas fueron guiadas desde los contenidos teóricos de la acción colectiva y de la aproximación empírica mediante la comparación de episodios de contienda en Ecuador, Bolivia, Venezuela, Argentina y México. Los resultados revelaron que aquellos casos en los que se presentaron cambios políticos de mayor magnitud, no sólo tuvieron episodios de protesta social violenta, también experimentaron la presencia de liderazgos anti statu quo y la división de la elite tradicional. Este hallazgo fue posible mediante al empleo de una novedosa herramienta metodológica basada en el análisis de configuraciones causales dentro de conjuntos difusos fsQCA. Este trabajo también muestra la pertinencia de esta herramienta en el estudio de la acción colectiva y de los fenómenos de cambio constitucional.